

Église Protestante Unie Antibes - Cagnes
1^{er} dimanche après l'Épiphanie
12 janvier 2025.

Textes proposés

Esaïe 40 : 1-8

Tite 2 : 11-14, 3 : 4-7

Luc 3 : 15-22

Traduction Nouvelle Bible Français Courant

Cantiques proposés

ARC 81 : Que nos chants joyeux

ARC 626 : J'ai soif de ta présence

Alléluia 45/11 : J'ai l'assurance de mon salut

ARC 503 : Viens, Esprit de sainteté

ARC 257 : Jésus ton nom est le plus beau

ARC 595 : Qui donc a mis la table

ARC 532 : Tu nous appelles à t'aimer

Moment musical

SALUTATION et INVOCATION

Bien-aimés soyez les bienvenus même si c'est Dieu qui nous accueille en ce jour de dimanche, Jour du Seigneur.

Grace paix miséricorde, vous sont données de la part de Dieu notre Père et Jésus Christ notre sauveur. Amen

Le livre de la Genèse parle de la création comme un œuvre de Dieu. Pendant six jours, jour après jour, le Créateur fait advenir la vie.

Il suscite l'alternance de la nuit et du jour ; il distingue ce qui était sans forme ; Il rend la terre féconde et nourricière ; il peuple la terre, l'eau et le ciel d'une grande biodiversité. Il crée l'humain, homme et femme, à son image, et lui confie le soin de ce vaste monde.

Le septième jour, jour du repos de Dieu, ne constitue pas un jour vide.

Depuis les débuts de l'histoire d'Israël jusqu'à aujourd'hui, il est le jour d'une récapitulation émerveillée de tout ce qui a été fait auparavant.

C'est pourquoi nous l'appelons « Jour du Seigneur », ce que signifie le nom « dimanche ».

Aussi chaque dimanche, en nous réunissant, en chantant le nom du Seigneur, et en invoquant son Esprit, nous donnons sens à toute notre semaine car nous participons à l'œuvre créatrice de Dieu.

Non seulement à notre semaine mais à cette année qui s'ouvre devant nous et bien évidemment à la vie que Dieu nous donne.

LOUANGE

Pour entrer dans le temps de louange, je vous propose la lecture de

Esaie 40.9-11

⁹ Peuple de Sion, monte sur une haute montagne. Peuple de Jérusalem, crie de toutes tes forces. Tu es chargé d'une bonne nouvelle, n'aie pas peur de la faire entendre. Dis aux villes de Juda : « Votre Dieu est là ! ¹⁰Voici le Seigneur Dieu ! Il arrive plein de force, il a les moyens de régner. Il ramène ce qu'il a gagné, il rapporte le fruit de sa peine. ¹¹Il est comme un berger qui mène son troupeau et le rassemble d'un geste du bras ; il porte les agneaux contre lui et ménage les brebis qui allaitent des petits. »

Cantique 81 : Que nos chants joyeux (1,2,3,8)

<https://youtu.be/F935oiBVoLE?si=NIqMbjYv9dBN05YU>

PRIÈRE DE REPENTANCE

De nombreuses personnes voient tout élan vers Dieu comme une fuite hors de soi et du monde.

Pourtant l'Écriture nous montre que la connaissance de Dieu et la connaissance de soi sont les deux faces d'une même pièce.

Dans le livre de la Genèse, Dieu, en appelant Abraham à quitter ce qu'il possède pour le suivre, lui dit : « *Va pour toi [...] vers la terre que je te ferai voir.* »

(Genèse 12.1 – Traduction d'André Chouraqui)

Portés, nous aussi par cette promesse, prions !

Seigneur, dans ta bonté, tu as fait de mon chemin vers toi la voie d'un devenir pour moi.

Secoué par ton appel, je réalise combien il m'arrive de me perdre.

Je suis très souvent ailleurs, avec d'autres, à ne penser à rien, à penser à tout, sans constance.

Quand je suis seul, je suis à peine plus présent à la vie.

Aujourd'hui tu m'invites à me retrouver, en allant vers toi.
Seigneur qui mieux que toi, sait qui je suis vraiment ?

Sur ce qui me divise, sur ce qui me fait douter, j'accueille cette parole : « *Va pour toi.* »

Sous ton regard je grandis, en toi je deviens quelqu'un, enfin réconcilié !

Grace te soit rendue Père pour ton amour, ta bonté et ta miséricorde Amen !

Cantique 626 : J'ai soif de ta présence (1,3)

<https://youtu.be/m0B6l0GYlzs?si=SLQ57u6aj0HCyUAA>

DÉCLARATION ET ACCUEIL DU PARDON

Recevons avec confiance l'annonce de l'amour, du pardon et de la grâce de Dieu

Ainsi parle le Seigneur :

“Je vous donnerai un cœur nouveau, je mettrai en vous mon Esprit, je serai votre Père, vous serez mes fils et mes filles.”

“Celui qui écoute ma parole, dit Jésus, et qui croit en celui qui m'a envoyé, a la vie éternelle ; il ne vient pas en jugement, mais il est passé de la mort à la vie.”
Que Dieu nous mette au cœur l'assurance de son pardon et qu'Il nous donne de marcher vers son Royaume. Amen

Alléluia 45/11 : J'ai l'assurance de mon salut

https://youtu.be/NfLF_PH2Ncs?si=P297D7yYeuVo14ov

LITURGIE DE LA PAROLE

Que l'Esprit-Saint nous fasse entendre la Parole de Dieu pour ce jour.

Prière d'illumination

Seigneur, nous voici devant toi. Tu es la source de toute vie.
Tu connais et tu sais ce qui nous habite.

Par l'écoute et la méditation de l'Évangile, donne et augmente nous la connaissance qui nous libère et nous fait croître, pour que nous restions fidèles à l'alliance de grâce que tu as conclue en notre faveur.

Que ton Esprit nous éclaire et nous donne de recevoir, ici et maintenant, ta bonne nouvelle.

Au nom de Jésus-Christ notre frère et notre divin Sauveur, nous présentons notre prière. Amen.

Ésaïe 40.1-8

¹Réconfortez, oui reconfortez mon peuple, dit votre Dieu. ²Parlez au cœur de Jérusalem, criez-lui qu'elle en a fini avec les travaux forcés et qu'elle a purgé sa peine. Car le Seigneur lui a fait payer le prix complet de toutes ses fautes. ³J'entends une voix crier : « Dans le désert, ouvrez le chemin au Seigneur ; dans cet espace aride, frayez une route pour notre Dieu. ⁴Que le niveau des vallées soit relevé, que les montagnes et les collines soient abaissées ! Que les reliefs soient changés en plaines et les hauteurs en larges vallées ! ⁵La gloire du Seigneur va être dévoilée, et tout le monde verra que la bouche du Seigneur a parlé. » ⁶J'entends une voix qui dit : « Fais une proclamation. » Mais je répons : « Laquelle ? » La voix reprend : « Celle-ci : Le sort des humains ressemble à celui de l'herbe. Ils n'ont pas plus de vigueur que les fleurs des champs. ⁷L'herbe sèche, la fleur se fane, quand le souffle du Seigneur est passé par là. – C'est bien vrai, le peuple a la fragilité de l'herbe. ⁸Oui, l'herbe sèche, la fleur se fane, mais la Parole de notre Dieu demeure pour toujours. »

Tite 2 : 11-14, 3 : 4-7

¹¹En effet la grâce de Dieu, source de salut pour tous les humains, a été révélée. ¹²Elle nous enseigne à refuser de mépriser Dieu et à refuser les désirs terrestres, pour mener plutôt dans le temps présent une vie raisonnable, juste et digne de Dieu. ¹³C'est ainsi que nous attendons le bonheur que nous espérons : le jour où se manifestera la gloire de notre grand Dieu et sauveur Jésus Christ. ¹⁴Il s'est donné lui-même pour nous, pour nous délivrer de tout mal et faire de nous un peuple purifié qui lui appartient, zélé pour accomplir ce qui est bien. ⁴Mais lorsque la bonté de Dieu notre sauveur et son amour pour l'humanité ont été révélés, ⁵il nous a sauvés, non pas parce que nous aurions accompli des actions justes, mais parce qu'il a eu compassion de nous. Il nous a sauvés par le bain de la nouvelle naissance et le renouvellement opéré par l'Esprit saint. ⁶Cet Esprit saint, Dieu l'a en effet répandu avec abondance sur nous par Jésus

Christ notre sauveur ; ⁷il l'a fait pour que, déclarés justes par sa grâce, nous devenions héritiers de la vie éternelle que nous espérons.

Luc 3 : 15-22

¹⁵Le peuple attendait, plein d'espoir : chacun pensait que Jean était peut-être le Christ. ¹⁶Jean leur dit alors à tous : « Moi, je vous baptise dans l'eau ; mais celui qui vient est plus fort que moi : je ne suis pas digne de délier la lanière de ses sandales. Il vous baptisera dans l'Esprit saint et dans le feu. ¹⁷Il tient en sa main la pelle à vanner pour séparer le grain de la paille. Il amassera le grain dans son grenier, mais il brûlera la paille dans un feu qui ne s'éteint jamais. »¹⁸C'est en leur adressant beaucoup d'autres appels encore que Jean annonçait la bonne nouvelle au peuple. ¹⁹Cependant Jean fit des reproches à Hérode, qui régnait sur la Galilée, parce qu'il avait épousé Hérodiade, la femme de son frère, et parce qu'il avait commis beaucoup d'autres mauvaises actions. ²⁰Alors Hérode commit une mauvaise action de plus : il fit mettre Jean en prison. ²¹Alors que tout le peuple était baptisé, Jésus fut aussi baptisé ; et pendant qu'il priait, le ciel s'ouvrit. ²²L'Esprit saint descendit sur lui sous une forme corporelle, comme une colombe. Et une voix se fit entendre des cieux : « Tu es mon fils bien-aimé ; en toi je trouve toute ma joie. »

Cantique 503 Viens, Esprit de sainteté (1,3)

<https://youtu.be/aoz425unmew?si=5u8ggugceTlna1ax>

PRÉDICATION

Depuis quelques semaines nous allons de révélation en révélation.

A Noël, c'était la bonne nouvelle annoncée aux bergers. Des pauvres, des exclus ont accueilli une merveilleuse nouvelle : « aujourd'hui vous est né est un Sauveur... »

Dimanche dernier, nous avons célébré l'Epiphanie : les mages, les sages venus d'Orient ont vu et adoré le roi des juifs mais bien plus, le libérateur de l'humanité.

Cette fête, c'est celle de la bonne nouvelle annoncée à toutes les nations, une bonne nouvelle qui abolit les frontières réelles et imaginaires en faveur de la construction de ponts entre tous les humains.

Aujourd'hui, c'est le baptême de Jésus : le Christ Sauveur est révélé au peuple d'Israël.

La fin du ministère de Jean Baptiste, qui nous est rapportée par l'Évangile de ce jour, doit être comprise à la lumière de cet acte fondateur qu'est le baptême de Jésus.

Jean a exhorté les foules pour le changement et annoncé la bonne nouvelle au peuple (v. 18).

Messager fidèle, il a parlé de Christ et de sa puissance ; après quoi, il s'est mis de côté, sa tâche accomplie.

Ce récit unit deux hommes, Jean et Jésus, dans la même continuité spirituelle et s'achève sur l'épisode du baptême de Jésus par lequel Jean passe le relais. C'est Jésus qui donc apparaît

Le peuple en attente du Messie voit le ciel se déchirer et l'Esprit descendre sur Jésus.

La voix du Père se fait entendre : « Tu es mon fils bien-aimé ; en toi je trouve toute ma joie. »

J'aime bien la traduction de Chouraqui qui, selon moi, fait plus ressortir toute la richesse de cette révélation : « c'est toi mon fils. Moi aujourd'hui, je t'ai engendré ».

Cette voix vient confirmer la nature et la mission de celui en qui la Parole est faite Chair, l'Emmanuel, le Messie annoncé.

D'après la tradition juive, la communication entre le ciel et la terre était coupée.

Elle est de nouveau possible par la venue du Christ Libérateur : d'où ce Souffle de Dieu descendu du ciel sous la forme d'une colombe.

C'est une manière de dire que Dieu ne peut abandonner son peuple.

Jésus est baptisé, il prie (ce que Luc est seul à mentionner) et, il y a la réponse divine : le Saint Esprit descend sur Lui.

En même temps, la voix du Père s'adresse personnellement à Jésus....

L'évangéliste Luc attire notre attention sur ce qui vient tout de suite après : quand Jésus est en prière, le ciel s'ouvre, l'Esprit descend sur lui pour le couvrir, tel une colombe, et du ciel une voix dit : « tu es mon Fils... bien aimé...»

Ces détails servent à dévoiler la nature du Christ, la présence du Père avec lui, de même que l'Esprit.

Chers Frères et sœurs, dans ce récit, nous observons ce moment crucial où Jésus reçoit l'adoption divine devant les témoins de cet événement, où l'Esprit vient le consacrer devant le monde.

La prière de Jésus ici est une expression de sa dépendance à Dieu. Il est dans le Père et le Père est en Lui.

De la sorte, est enfin, révélée tout au début du ministère de Jésus, la vérité et la réalité de la Trinité : un instant où on peut voir l'Esprit, on entend le Père, et le Fils est là, sang et chair, et par conséquent, on peut non seulement, le voir et l'entendre mais aussi le toucher.

Nous avons dans le Christ – le Fils éternel du Père – l'initiateur d'un monde nouveau, alors même qu'il va tout faire pour communier à notre condition humaine jusqu'à en mourir bientôt.

C'est pour cela qu'il est venu dans le monde, c'est pour cela qu'il est entré dans nos fragilités humaines.

Là s'accomplit son baptême et le nôtre, dans sa mort et sa résurrection.

Si Jésus entre dans la démarche de ceux qui accourent vers Jean Baptiste pour exprimer le mouvement de conversion et de repentir qui les habite, c'est par solidarité avec ce qu'il y a de meilleur et de plus profond en nous.

Jésus nous indique déjà jusqu'où pourra aller notre ressemblance avec lui quand sa mission sera accomplie.

L'événement du baptême de Jésus apparaît donc comme un moment fondateur dans le parcours de Jésus, révélateur de son identité profonde, oui, un temps fort qui nous le présente comme quelqu'un d'exceptionnel.

Bientôt, Jésus de Nazareth va se mettre en marche, il va parcourir le pays de la Galilée, de la Samarie, de la Judée.

Bien aimés, en quoi le baptême de Jésus peut nous concerner ?

La réponse, nous la trouvons tout au long des évangiles : ce baptême est une manifestation de ce qui il est et de sa mission.

Jésus, l'envoyé du Père, rejoint le monde, notre monde fracturé pour lui montrer que Dieu ne l'abandonne pas.

Jésus entre dans les eaux du Jourdain, pur de tout mal.
Il en ressort, porteur de toutes les fragilités et les fractures du monde.

Ces fractures et fragilités, nos fractures et nos fragilités, Jésus les prend sur lui car il veut nous en libérer.

Notre baptême, c'est là qu'il s'annonce et c'est là qu'il commence, pour s'achever dans la Pâques du Christ et dans l'événement de la Pentecôte.

Frères et sœurs, il est crucial pour nous, de prendre en compte cette réalité aujourd'hui.

Notre vie est souvent polluée par les déceptions, les frustrations, l'amertume, les injustices, l'égoïsme, la rancune...

Tout cela, nous devons le remettre au Seigneur.

Il veut nous en libérer car cela nous envenime et nous empêche de vivre, et nous prive la joie de vivre.

Alors, n'hésitons pas à déposer au pied de la croix tout ce qui va mal dans notre corps, dans notre vie, dans notre pensée.

Avec la venue de Jésus, c'est la promesse des prophètes qui se réalise : Dieu rejoint son peuple accablé par le malheur : « Réconfortez, reconfortez, mon peuple, dit votre Dieu », nous déclare le prophète Esaïe dans notre première lecture.

Dieu vient le reconforter, lui dire son amour passionné.

Tout au long des évangiles, nous le découvrons comme lumière des nations. Il est celui qui délivre des cécités et libère les captifs...

C'est ce Libérateur et Sauveur que la voix du Père révèle à son peuple en ce dimanche : « Tu es mon Fils bien aimé ».

Ce qui est merveilleux, frères et sœurs, c'est que cette parole est adressée à chacun de nous aussi ce matin : nous sommes, tous et toutes, les enfants bien-aimés de Dieu.

Sa libération est offerte à tous et à toutes malgré nos peurs et nos manquements.

Son règne de Lumière s'étend sur le monde entier....

Rien, ni personne ne peut arrêter la Parole de Dieu, ni l'empêcher de produire du fruit.

C'est comme un feu qui ne demande qu'à se répandre dans tout l'univers et aussi dans nos vies personnellement, individuellement et de façon communautaire. ...

Ce feu, c'est l'amour passionné de Dieu.

Désormais, plus rien ne peut être comme avant.

Avec Jésus, c'est une vie nouvelle qui commence pour tous et toutes chaque jour et jour après jour.

Alors oui, en ce début d'année, redisons-lui notre bonheur de croire en lui et d'avoir été baptisés en lui ou de vouloir être baptisés en lui.

Saisissons cette occasion que Dieu nous donne d'être appelés ses enfants bien aimés. Et ne nous laissons pas affaiblir par les épreuves et les péripéties de la vie.

Que le Souffle de Dieu, l'Esprit Saint, nous donne de reconnaître en Jésus de Nazareth celui qui a les paroles de la vie en abondance et qui nous rend libres.

Plus que jamais, nous le prions : « Tu es notre Dieu et nous sommes ton peuple, nous sommes tes enfants, Ouvre-nous le chemin de la victoire et de la vie, au nom merveilleux de notre Seigneur Jésus Christ. Amen !

Moment musical

Cantique 257 : Jésus ton est le plus beau (1,2,4)

https://youtu.be/GTPnIXr_CN4?si=0YCnhXr-9wkdYTdy

CONFESSION DE FOI

Encouragés et renouvelés par l'écoute de la Parole de Dieu affirmons notre foi.

Je crois en Dieu le Père tout puissant, créateur du ciel et de la terre.

Je crois en Jésus Christ le Fils de Dieu. Il est venu vivre parmi nous. Il est mort sur la croix, il est ressuscité. Aujourd'hui et pour toujours, il est avec nous.

Je crois en l'Esprit Saint qui nous rassemble dans l'Eglise et qui nous fait vivre.

Amen

Spontané, Alleluia 61/83 (1) « Je crois au Dieu vivant »

https://youtu.be/D_FpOlbfsOM

Je crois au Dieu vivant, des cieux le créateur ;
Je crois qu'il est le Tout-Puissant, le seul Seigneur.
Je sais qu'il est amour, il m'aime et me conduit ;
Il est ma force et mon secours, mon ferme appui.

ANNONCE ET OFFRANDE

PRIÈRE POUR L'OFFRANDE :

Dieu notre Père, reçoit l'offrande que nous te présentons. Que dans le service de nos semblables elle serve à ta gloire et au bien de ton Église.
Béni sois-tu pour les siècles des siècles. Amen

Cantique 595 : Qui donc a mis la table (1)

<https://youtu.be/OrPeilBl4YE?si=Q8C1G09lOm2TST3>

SAINTE CÈNE

Préface

Elie est un homme de Dieu,
Il est parfois considéré comme le plus grand prophète du premier Testament.
Cela ne l'a pas empêché d'avoir de grands moments de lassitude.
Sur le Mont Carmel, il a invoqué Dieu pour qu'il se manifeste en face des prophètes de Baal, et Dieu lui a répondu.

Malgré cela Élis est obligé de fuir pour échapper à la haine de ceux qui veulent le tuer.

Dans sa fuite, il est gagné par le découragement :

Il s'en alla au désert, à une journée de marche.

Y étant parvenu, il s'assit sous un genêt isolé.

Il demande la mort et dit :

« Je n'en peux plus ! Maintenant, Seigneur prend ma vie, car je ne vauX pas mieux que mes pères ».

Puis il se coucha et s'endormit sous un genêt isolé.

Mais voici qu'un ange le toucha et lui dit : Lève-toi et mange !

Il regarda : à son chevet, il y avait une galette cuite sur des pierres chauffées, et une cruche d'eau ; il mangea, il but, puis se recoucha.

L'ange du Seigneur revint, le toucha et dit : « Lève-toi et mange, car autrement le chemin serait trop long pour toi. »

Elie se leva, il mangea et but ; puis, fortifié par cette nourriture, il marcha quarante jours et quarante nuits jusqu'à la montagne de Dieu.
(1 Rois 19.4-8)

À nous aussi, il nous arrive d'être fatigués et découragés dans notre foi. Il nous arrive d'avoir le sentiment que tout est gris, que plus rien ne sert à rien. Il nous arrive d'être la proie d'une immense lassitude.

Dans ces moments, nous avons envie de nous arrêter de marcher, de nous poser là et d'attendre, de nous laisser aller à l'indifférence, à la passivité, à la paresse.

Mais parfois, il nous arrive aussi de recevoir la visite d'un ange : dans la parole d'un ami qui nous touche et nous porte, dans un encouragement, un présent, une bonne nouvelle, une attention, dans un verset qui nous rejoint et qui nous parle.

Et c'est comme une lumière qui éclairerait notre nuit, c'est comme une parole qui nous dirait : « Lève-toi et mange, car autrement le chemin serait trop long, pour toi. »

C'est comme une louange qui monterait du plus profond de notre cœur.

Cantique 592 Seigneur tu es notre joie (2)

https://youtu.be/L9LZUJInFbo?si=p_DUprj7PfbyvTTo

Institution

La nuit. Une galette et une cruche d'eau. Un repas qui appelle à se lever et à se mettre en route.

Un repas qui donne des forces pour marcher pendant quarante jours et quarante nuits....

Cela nous rappelle-t-il pas une autre nuit, un autre repas ?

Pendant cet autre repas, Jésus prit du pain et, après avoir rendu grâce, il le rompit et le donna aux disciples en disant : "Prenez, mangez, ceci est mon corps »

Ayant aussi pris la coupe et rendu grâce, il la leur donna en disant : "Buvez-en tous, car ceci est mon sang, le sang de l'alliance qui est répandu pour beaucoup, pour le pardon des péchés.

Je vous le dis, je ne boirai plus désormais de ce fruit de la vigne, jusqu'au jour où j'en boirai du nouveau avec vous dans le royaume de mon Père.

Je vous invite à la prière

Dans notre marche, nous nous sommes arrêtés aujourd'hui pour ce temps de culte, ce temps de repos, de prière, d'écoute de la Parole, de partage du pain et du vin.

Nous arrivons avec ce que nous sommes, avec notre fatigue et nos lassitudes, notre crainte et nos inquiétudes, notre paresse et nos habitudes.

Seigneur: Ait pitié de nous.

Nous te prions pour qu'un ange vienne nous visiter...

Qu'il nous montre dans ce pain et dans ce vin le repas que tu as préparé pour nous.

Que sur cette table nous trouvions les signes de la vie, de la mort, et de la résurrection de ton Fils.

Que cette nourriture nous donne la force de poursuivre notre marche sur le chemin de l'Évangile. Amen

Invitation

L'ange dit à Elie : « Lève-toi et mange, car autrement le chemin serait trop long, pour toi. »

Vous tous qui marchez sur le chemin de la foi, levez-vous, venez et mangez, car tout est prêt.

Nous sommes tous invités à former un grand cercle autour de la table.

Fraction et élévation

Le pain que rompons est communion au corps du Christ.

La coupe de bénédiction pour laquelle le nous rendons grâce est communion au sang du Christ.

Devenons ce que nous recevons et recevons ce que nous sommes : nous sommes le corps du Christ.

Partage des éléments

Communion

Le corps du Christ donné pour nous

Le sang du Christ versé pour nous

Prière de rendement de grâce et d'intercession

Pour ce repas qui fortifie notre corps, et qui désaltère notre soif,

Nous te louons Seigneur.

Pour ces signes de ta grâce que tu poses sur notre route, nous te louons.

Pour ces forces qui nous permettent de marcher plus loin et plus longtemps, nous te louons.

Accorde-nous maintenant la paix, la joie et l'inspiration de ton Esprit pour que nous devenions des anges auprès de tous ceux que nous rencontrerons sur notre route.

Accordons-nous un moment de silence pour que chacun puisse présenter au Seigneur ce qui lui tient à cœur.

Oui Seigneur nous te présentons ceux qui nous sont chers.

Nous prions pour notre famille, pour notre paroisse, pour la population de cette ville d'Antibes. Pour les églises surtout en cette semaine de l'unité. Que les différentes rencontres soient signes tangibles d'unité, d'amour et de fraternité.

Que toutes les églises soient visitées

Que tous les peuples et toutes les nations voient la splendeur et la grandeur de ton amour.

Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour ; pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation mais délivre-nous du mal, car c'est à toi qu'appartiennent le règne, la puissance et la gloire, aux siècles des siècles. Amen.

Allez dans la joie et dans la paix du Seigneur. Amen

Cantique 532 Tu nous appelles à t'aimer

https://youtu.be/TaKcIMFJkQQ?si=VtmU_yrScapI1vUm

EXHORTATION

Si Dieu nous envoie, c'est pour que notre foi devienne une Bonne Nouvelle pour notre vie et pour notre monde.

Va avec la force que tu as.

Deviens un témoin de la foi.

Ne regarde pas les épreuves de demain,

À partir des seules forces de tes mains.

Dieu renouvelle sa grâce chaque matin,

Il calme tes angoisses, partage ton chemin.

BÉNÉDICTION

Que l'Eternel vous bénisse et qu'il vous garde.

Que l'Eternel fasse luire sa face sur vous et qu'il vous accorde sa grâce.

Que l'Eternel tourne son visage vers vous et qu'il vous donne sa paix.

Allons dans cette assurance que le Seigneur est avec nous. Amen

Moment musical